

講演会「古事記と日南町…邪馬台国山陰説」

6月16日(土)に、ゆきんこ村研修棟を会場に、田中文也氏を迎えて講演会「古事記と日南町…邪馬台国山陰説」を開催しました。

当日は、古事記伝説の地巡りツアー参加者45名にも参加いただき、約90人の参加者が田中先生の講演を熱心に聞かれました。

邪馬台国が山陰に存在したという邪馬台国山陰説を掲げておられる田中先生ですが、歴史学だけでなく地学等の様々な分野の観点から、わかりやすく論じてくださいました。

先生への質問の時間には、たくさんの方から邪馬台国や古事記に関する質問が飛び交い、予定時間いっぱいの熱い議論が繰り広げられました。

参加者からの感想



田中文也先生の講演は、これまでにも聴いたことがありましたが、今回は地質学的なところから民俗学、世界の文明発達領域まで幅広い資料を基に「邪馬台国山陰説」の講演を聴いて、山陰地方が古代史の中で中心だったと、改めてその思いを強くしました。

また、阿毘縁にも私たちが知らない歴史や史跡、文化が多くあり、それらについて、もっと知りたいと思いました。

坪倉勝幸さん

日本の宝 阿毘縁の宝

皆で伝えよう 御墓山(熊野神社)

三上光典さん

山帰来通信 2012.6

6月16日(土)、17日(日)と2日間に渡り“小さな杜の市”を開催いたしました。

1日目は夜から朝にかけて大雨が降り、台風も沖縄付近に近付いているとの事で、どうなる事かと心配しましたが、たいした事もなく、かえって涼しく気持ちのいい日となりました。

2日目はうって変わって暑いぐらいの良い天気。梅雨の中不思議! どうも山帰来メンバーの女性陣は魔女達ではないかと男性メンバーに思われています。

バラも満開になり、にわかカメラマンが“カシャカシャ”お客様も大勢いらっしやって楽しく過ごされました。

皆様どうもありがとう御座いました。

また来年も開催する予定ですので、よろしく願いいたします。

雅

高原だより

発行 - 阿毘縁むらづくり協議会

電話 87-0909

平成24年6月
(通巻76号)

「阿毘縁高原・歴史と文化ガイドブック」が完成しました!
昨年開催されました、「阿毘縁高原秋満載フェスタ」の中のイベントのひとつ、「紅葉と歴史散歩」においてガイドをしていただきました、木村稔さんのお話をまとめたガイドブックが完成しました。
御墓山や熊野神社、解脱寺等、阿毘縁地域の歴史と文化が凝縮された一冊となっています。
阿毘縁地域内全戸に配布いたしますので、ぜひご一読ください。



協議会活動記録

《5月》

25日：理事・事務局会議

《6月》

1日：保健体育部・文化生涯学習部合同部会

4日：町同推協総会出席

16日：講演会「古事記と日南町

…邪馬台国山陰説」

20日：公設消防阿毘縁分団激励会参加

24日：歩け歩けツアー・地域スポレク祭

これからの予定

《6月》

28日：社福 会食会打合せ会

29日：人権むらづくり役員研修、理事・事務局会議

《7月》

3日：廃食油石けん作り

22日：盆踊り練習会

29日：盆踊り練習会



お知らせ

環境にやさしいせっけん作り

廃食油を使った、環境にやさしいせっけんを作ってみませんか？

【日時】 7月3日(火) 9:00～

【場所】 まなび宿あびれ家庭科室

★申込不要

【持ち物】 エプロン、手袋

作業の出来る服装でお越しください。

牛乳・ジュース等紙パック、廃食油がありましたら、ご持参くださいますようお願いいたします。

主催：阿毘縁むらづくり協議会文化生涯学習部

人権むらづくり役員研修

六月二十九日(金曜日)

午後七時開会

場所 阿毘縁会館

町人権センター館長の原学さん、副館長の松本道博さんをお迎えして、「県内の差別事件について」の研修をしていただきます。
役員だけでなく多くの方に参加いただき、より良い地域づくりをするためにご参加ください。お待ちしております。

お知らせ

盆踊り練習会

◎とき

七月二十二日(日)

午後七時三〇分～

七月二十九日(日)

午後七時三〇分～

◎ばしょ

阿毘縁会館

太鼓・くどき・踊り合同練習を行います。



悪徳商法にご注意ください！

近年、悪質業者の手口が巧妙になりつつあります。

町内においても、今年に入ってから数件の相談が寄せられています。

4月からは日野郡3町で、毎週水曜日に消費者相談が始まりました。消費生活専門相談員の資格を持った相談員の方が、各町を巡回されています。

何か心配なことがありましたら、一人で悩まずに身近な人や役場に相談しましょう。

公設消防阿毘縁分団、西部消防ポンプ操法大会出場

公設消防阿毘縁分団が町の代表として、7月1日に米子市で開催されます西部消防ポンプ操法大会に出場されます。

現在は大会に向けて、週に3回ゆきんこ村での練習に励んでおられます。

6月19日には、町長はじめ関係者立ち会いのもと、激励会も行われました。大会本番では、日頃の練習の成果を十分に発揮して、県大会への切符を掴んでいただきたいです。ご健闘をお祈りします。